

Aladdin : une septième comédie musicale haute en couleur pour Arts-études

Rivière-du-Loup, le mercredi 30 avril 2025 – Les musicien(ne)s, chanteur(euse)s, comédien(ne)s et danseuses du programme Arts-Études de l'École secondaire de Rivière-du-Loup présenteront le fruit de leur travail annuel lors de leur traditionnelle comédie musicale, les 28 et 29 mai prochains.

Après un voyage dans les années 1980 ces deux dernières années avec *Footloose* et *Rock of Ages*, les artistes feront vivre aux spectateurs l'univers de Disney avec la comédie musicale Aladdin.

Seront au rendez-vous : décors époustouffants, explosion de couleurs et chansons exclusivement en français, une première.

« L'interprétation d'Aladdin représentera tout un défi pour les musiciens et musiciennes avec un style plus jazzé. Ce seront également des rôles festifs et colorés pour les comédiens et comédiennes, ainsi que pour les chanteurs et chanteuse. Les chorégraphies seront extrêmement motivantes pour les danseuses. », de souligner madame Julie Gamache, coordonnatrice au programme Arts-études de l'École secondaire de Rivière-du-Loup. La comédie musicale promet de séduire un public varié et familial.



Fonctionnement

Environ 125 artistes envahiront la scène du Centre culturel Berger de Rivière-du-Loup, le mercredi 28 mai, à 19 h 30, et le jeudi 29 mai, à 19 h 30.

Contrairement aux années passées, il n'y aura pas une représentation mettant en vedette des artistes du 1^{er} cycle et une autre représentation avec des élèves du 2^e cycle. En effet, les élèves seront répartis de la secondaire 1 à la secondaire 5 dans différents rôles pour chacune des

représentations. L'ensemble musical sera pour sa part séparé en deux groupes, avec une trentaine d'élèves et leurs instruments par soir.



Les billets sont en vente dès 12 h, le mercredi 30 avril au coût de 24 \$ par adulte, 9,99 \$ pour les 5 à 17 ans et gratuit pour les 0-5 ans. Ils peuvent être achetés en ligne au www.rdlenspectacles.com. Il sera aussi possible d'acheter des billets sur place le soir même. Il sera possible d'acheter sur place des fleurs et des articles promotionnels, mais avec argent comptant seulement. Les élèves des écoles environnantes pourront assister aux représentations de jour, le mercredi pour le primaire et le mercredi et jeudi après-midi pour le secondaire.

-30-

Source :

Benjamin Paradis

Directeur de l'École secondaire de Rivière-du-Loup

Julie Gamache

Coordonnatrice au programme Arts-études de l'École secondaire de Rivière-du-Loup